"NUNCA HUBO UNA TRAICIÓN", REVIRA MÓNICA FERNÁNDEZ A LÍDER PRIISTA

Rechazó haber recibido dinero por votar a favor de la ratificación de Ernestina Godov

HÉCTOR CRUZ

Con aparente tranquilidad y sin titubeos, Mónica Fernández César, exdiputada del PRI en el Congreso capitalino, aclaró que "no traicione a nadie ni a nada. No soy traidora", además, rechazó haber recibido dinero por votar a favor de la ratificación de Ernestina Godoy, al frente de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local.

En un mensaje a medios en un hotel de Paseo de la Reforma, Fernández César descartó unirse a la bancada de Morena y, enfatizó, "me encuentro ya como diputada sin partido, y seguiró de la misma forma", sostuvo.

De igual forma, resaltó que no iniciará alguna acción jurídica en contra del PRI o de su presidenta nacional, Alejandro Moreno, después de que la expulsarán, dijo, "en fast track".

Sin embargo, expresó que consideraría ingresar una queja por violencia política de género, pues siempre hubo desplantes por parte de «Alito», y se le presionó para votar tal cual marcaba la línea del partido, limitando así su libertad de expresión.

"No solo hubo presión para votar en contra de la ratificación de Ernestina Godoy Ramos, sino en otras discusiones legislativas", reveló.

Al preguntarle sobre que su compañera Silvia Sánchez Barrios, solicitó constantemente licencia para evadir la votación con respecto a Godoy Ramos y, para ello, llamó a su suplente Wesly Jiménez, quien también votó a favor y fue expulsada del PRI, Fernández César dijo: "Soy muy respetuosa de mis compañeros y compañeras legisladores".



La diputada descartó unirse a la bancada de Morena. Cuartoscuro